



新しい年を迎えたかと思っていいたら、あっという間にもうすぐ2月。学校では年度末に向けて、それぞれの学年で1年間を振り返り、次の学年への準備を始めているところです。1月は行く、2月は逃げる、3月は去る…。1日1日を大切にしながら、子どもたちの成長を見守っていきます。

## 学校評価アンケートへの御協力ありがとうございました

12月に実施した学校評価アンケートについては、学校教育にどのように反映させていくか検討している段階です。保護者の方の回答率は79%。御協力に感謝します。

ここでは、チャレンジ目標の一つ「バッチリ振り返り」と「家庭学習」に関する結果について一部報告します。

### 「バッチリ振り返り」をしているか。

肯定的回答 児童91% 保護者83% 教職員98%

この評価項目は昨年度から始めたものですが、肯定的回答が多く、「バッチリ振り返り」という言葉が定着していることがうかがえます。今、教育現場では「振り返り」の重要性が叫ばれています。学校では、授業だけではなく、様々な行事の中でも「振り返り」を行っています。ぜひ、御家庭でも日々の会話の中で、お子さんの1日がどうだったか、「バッチリ振り返り」をしていただけたらと思います。

### 学年に応じた家庭学習をしているか。

肯定的回答 児童76% 保護者71% 教職員98%

この評価項目は、児童・保護者の方の肯定的回答が低くなっています。教師は宿題の提出等から判断しているのに対し、児童・保護者の皆様は家庭での学習時間や内容に満足せず、「もっと改善できる」という思いを感じておられることから、ずれが生じているのではないかと考えます。

12月17日(火)の第4回学校運営協議会で、6年生の有志児童、保護者、学校運営協議会委員、教職員とで、「学力熟議」を行いました。「何のために学習するのか」「家庭学習をパワーアップさせるには」について、4つのグループに分かれて、大人と子どもが一緒になって話し合いました。

「何のために学習するのか」という問いに、「昔はそんなことを考えたことがない」という大人の意見、「先生や親に叱られるから」など率直な意見もありましたが、子どもたちからは、「将来のため」「将来選ぶ職業の選択肢を増やすため」という意見が多く聞かれました。

「家庭学習をパワーアップさせるには」の問いには、「何のためにするのか、めあてをもって取り組むことが大切」「自学で自分に合った学習を選ぶ(苦手・得意の分析)」など、さまざまな意見が出ました。参加した大人からは「自分の考えを言える子どもが多いことに感心した」という声が多く聞かれました。子どもたちの家庭学習への考えが聞けて有意義な時間となりました。

本校では、家庭学習の時間の目安を決め、「自学ノート」もすすめています。御家庭でも「何のために学習するのか」を話題にしてみられてはいかがでしょうか。



## お知らせ ～熟議に参加してみられませんか？～

2月21日(金)の授業参観の後、6校時に、体育館にて5・6年生合同で、「地域貢献に関する熟議」を実施する予定です。6年生が実施してきた地域貢献活動を5年生に伝えたり、実際に大人が活動している話を聞いたりして、子どもたちが地域の担い手として、思いを高めていける会になればと思います。どの学年の保護者の方も参加可能です。深川小の子どもたちが未来の長門市のすてきな担い手となれるよう、ぜひ、御参加をお願いします。

### 「熟議」とは…

多くの当事者が集まって、「熟慮」と「論議」を重ねて課題解決をめざす対話のこと

です



## 2月・3月の主な行事予定

※変更になることがあります

2月			3月		
日	曜	行事等	日	曜	行事等
6	木	委員会活動 深川寺子屋（3年）	4	火	6年生を送る会（弁当の日）
			5	水	卒業式練習開始
7	金	1・2年朝つみいちご 来年度入学児仮入学	7	金	朝つみいちご（1～6年）
13	木	深川寺子屋（5・6年）	11	火	地域の方との外そうじ
14	金	3・4年朝つみいちご	12	水	卒業式予行
18	火	生活リズムチェック週間（～24日） 地域の方と外そうじ	13	木	午後カット 13:25下校
19	水	集団下校	18	火	6年給食終了 式場準備（5年） 1～4年、6年給食後下校
20	木	クラブ活動	19	水	卒業証書授与式 
21	金	5・6年朝つみいちご 4年10才の集い（2校時） 参観日（5校時）※4年生以外 ワックスがけ（体育館） 第5回学校運営協議会（18:00～）	21	金	午後カット 13:25下校 深川中学校入学説明会（13:40～ 17:00）
27	木	委員会活動 第2回PTA理事会（18:30～）	25	火	午後カット 13:25下校 給食終了（1～5年）
28	金	ワックスがけ（廊下）	26	水	修了式 大掃除
			28	金	離任式

【訂正】先月号の2月行事予定に集団下校が2箇所入っていました。正しくは19日（水）です。

### おたすけ隊の皆様、ありがとうございました！

#### 駐車場の白線が美しく…

おたすけ隊の方々に、12月14日（土）と1月18日（土）の2日間、駐車場の白線を引く作業をしていただきました。薄くなっていた線がくっきりと引き直されて、大変駐車しやすくなりました。また、校舎南側の植込みを刈り込んでいただき、すっきりとし、日当たりもよくなりました。

深川小学校のために、御尽力いただいたことに大変感謝いたします。

ありがとうございました。

